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　前回、戦前今の保育園の前には幼稚園
があったと記載しました。その後の話です。
　戦後、かつての幼稚園跡は地域の朝鮮
人たちの民族学校として再開します。戦争
が終わって、突然、植民地から解放され、日
本人でなくなった日本にいた朝鮮人たち
は、多くが帰国しました。それでも約200万
人が日本に残り、（残らざるを得なく）自ら
朝鮮語を学び、朝鮮文化を引き継ぐ学校
を作ろうとします。
　生野はその当時から、疎開道路の建設
に動員された朝鮮人徴用工も多く住んで
いましたので、ここは朝鮮第８小学校とし
て開校されたのです。
　しかし、当時の日本はGHQ占領下。最初
は解放民族として保護されることもありま
したが、朝鮮での労働党による独立運動を
おそれ、日本でも朝鮮人の運動に対する
弾圧が始まります。1948年には朝鮮学校
の閉鎖命令が出されましたが、これに反対
する朝鮮人、連帯する日本人による大闘争
が起こり、この命令を撤回させます。（続く）

大阪市廃止住民投票に反対票を

大阪と自治と未来を結ぶ会パンフより

　住民サービスの柱は身近な自治体です。
今の区役所ついては地域事務所として残す
と言っていますが、将来的には「コストに
合わない」という理由で廃止されることが
充分予想されます。それは、今まで統合し
ている自治体の例を見れば明らかです。　
　出生届から保育所入所、小中学校は基礎
の自治体の仕事です。大阪市が廃止されて
今の5つ～7つの区役所が統合される。こ
れで住民の状況をしっかり把握した行政が
できるでしょうか？

新淀川区の市民（区民）税収は300億円、万博
カジノ開発を抱える地域。将来の泉佐野市にな
るかも。

新天王寺区も税収が少なく、自立は不可能。木造
密集住宅を多く抱えているうえ、高齢者比率も高く
厳しい財政が予想される。

新中央区は税収が比較的多く、自立できるよう
に思われますが、生活保護者数はトップで1100
億円にもなる。防災対策も課題で、自立に不安。

新北区は調査の整備費もかからず、税収もトップ。
市大・府大の統合大学もこの地域。梅田の開発
もあり、一人勝ちか？

都構想じゃな
い！

区役所はなくさない！って言うけど

預貯金は1500億円。半分を投票に吐き出しま
す。万博・カジノには2000億円の支出が見込
まれていますが、いったん停止し、コロナ対策
に税金を投入すべきではないでしょうか？
　緊急事態宣の解除にあたって人気が上昇した
吉村・松井ですが、結局、府民、市民のための
政治をしているのか？大いに疑問です。大阪市
の廃止は維新の見栄でしかなく、メリットなど
何もありません。まずは反対投票を。

　11月1日に大阪市では住民投票が行われま
す。5年前のリベンジを図ろうとする維新勢力
の強引さが目立ちます。勝つまでジャンケン
と言われるこの住民投票に10億円の税金が使
われます。
　コロナ禍で困っている市民への対策費とし
て使うべきではないでしょうか？
　また、これが賛成多数で通れば700億円を
かけて大阪市を廃止していきます。大阪市の
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